

Das Dorf putzt sich fein heraus

Grün-weißer Schmuck/Schützen feiern traditionelles Fest



Beim Fähnchenhängen wurden die Schützen in diesem Jahr von „schwerem Gerät“ (Hubarbeitsbühne, bedient von Olaf Dölling) der Firma MD Maschinen- und Stahlbau GmbH (Lienen) unterstützt. Das erleichterte die Arbeiten wesentlich.

Foto: Christof Spannhoff

-spa LIENEN. Grün-weiß flattern seit einigen Tagen die Fähnchen über dem Thieplatz und über der Hauptstraße. Die gute Stube Lienes erscheint Dank unermüdlicher Hände in gewohnter Pracht zu Ehren des neuen Königs, der am Samstag (20. Juli) gegen 19.45 Uhr auf dem Festplatz am Dorfteich proklamiert wird.

Das traditionelle Schützenfest findet wieder im Rahmen von „Lienen in Grün“ statt.

Am Freitag wird ab 19 Uhr ein „Bunter Abend“ mit

Tanz- und Gesangsdarbietungen Lienener Gruppen und Vereinen stattfinden. Der Eintritt beträgt drei Euro.

Am Samstag treten die Schützen um 16.30 Uhr am Haus des Gastes an, um ihr Königspaar mit Hofstaat auszuholen. Nach der Königsproklamation um 19.45 Uhr beginnt um 21 Uhr die Party im Schützenzelt am Dorfteich mit der Liveband „Black Orange“.

Der letzte Tag des Schützenfestes, der Sonntag, steht ganz im Zeichen der Familie.

Die Schützen treten um 13.30 Uhr gemeinsam mit dem Musikverein Lienen und dem Spielmannszug TV Hohne sowie Kiepenkerlen, Volkstanz- und Brauchtumsgruppen am Haus des Gastes an, um ihren neuen König auszuholen. Im Anschluss erfolgt der Umzug durch das geschmückte Dorf mit der Kranzniederlegung am Ehrenmal gegen 15.30 Uhr.

Alle Bürger und Gäste Lienes sind eingeladen, mit den Schützen diesen Höhepunkt des Schützenjahres ausgiebig zu feiern.

Der Zeitplan

Freitag, 19. Juli

19 Uhr: Bunter Abend, Eintritt: drei Euro.

Samstag, 20 Juli

16.30 Uhr: Antreten des Musik- und Schützenvereins am Haus des Gastes, Ausholen des Jugend-Königspaares und des Königspaares mit Hofstaat.
18.15 Uhr: Antreten des Musik- und Schützenvereins am Königshaus.
18.30 Uhr: Marsch zum Festplatz am Haus des Gastes.
19.30 Uhr: Antreten des

Musikvereins und der Schützenvereine am Haus des Gastes.

19.45 Uhr: Königsproklamation, Empfang des Königspaares mit Hofstaat.
21 Uhr: Party im Schützenzelt mit „Black Orange.“ Der Eintritt ist frei.

Sonntag, 21 Juli

13 Uhr: Antreten der Gewehrgruppe und des Spielmannszuges TV Hohne, Thieplatz.
13.30 Uhr: Antreten der Volkstanzgruppen, des Spielmannszuges, des Mu-

sik- und Schützenvereins am Haus des Gastes, Festumzug zur Hauptschule.

14 Uhr: Cafeteria.
15 Uhr: Umzug durch das geschmückte Dorf.
15.30 Uhr: Kranzniederlegung am Ehrenmal.
16 Uhr: Ermittlung des Jugend-Königs, Tombola, Platzkonzert.
18 Uhr: Empfang der Gastvereine.
19 Uhr: Ständchen am Königsthron.
19.30 Uhr: Dorrfest-Party mit der Mobildisco „Megahertz“. Der Eintritt ist frei.